
第 2175 回例会 

8 月 1 日 №5 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

本日のフォーラムは、「会員増強」について、 

新しい取り組みを提案し、実施していきたいと

思っております。 

  会員増強のテーマを【会員同士の親睦】とい

うことで、私が考える会員増強は「会員増強＝

親睦」ではないかと思います。そこで、今年度

は、会員の皆様を 9グループに分けて、親睦を

通してグループで話し合い、入会者を増やして

いきたいと思います。 

＜会員増強に必要なこと＞ 

■会員増強には若い力が必要 

■会員増強には熱意と行動が必要 

 ・なぜ相模原中ＲＣがいいのか？ 

 ・生涯の仲間を増やしたい 

■他クラブとの差別化を会員が認識する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇週１回の例会（場）は事業家としてのオアシス 

の場所です。楽しい事業家仲間と食事をしなが 

らの和気あいあいの１時間。 

（時間は厳守されます。） 

〇また成功された事業家の見識やマナーに身近に 

触れると共に、例会は事業家としての成長の場 

になります。事業家としての成長を望む方には 

お勧めします。 

〇当然、事業家や弁護士などの専門家との交流が 

広がり、それが、その後の事業運営に役にたち 

ます。 

〇優れた事業家のユーモアや巧みなスピーチに触 

れることができ、スピーチが上手くなります。 

（次ページへ続く） 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

＜ロータリークラブ入会をお勧めする理由＞ 



 

 

〇異業種交流の場でも、取引上のメリットもあ

ります。 

〇ロータリーバッジ一つで、世界のロータリー

クラブにいつでも参加でき、海外のロータリ

アン事業家との交流ができ、海外進出する際

の海外の人脈作りや情報収集に役立ちます。 

〇勿論、地域（相模原市）情報や人脈にも精通

します。 

〇ロータリー活動を通して「人生の友」ができ

ます。 

〇結果として、事業が繁栄してリタイア後も楽

しい。 

＜9グループ発表＞ 

〇A～Iまで９グループ各３名(27名)＋阪西会長 

〇各グループで食事会や打ち合わせ等で親睦を

図っていただきたい。 

〇各グループに１名リーダーを置かせていただ

きます。 

〇リーダーの役割 

・グループ内で中心となって打合せの日程調整。 

・増強活動の報告など、積極的に行動して頂き

たい。 

・候補者のリストアップを８月中に行って頂き

たい。 

＜グループ構成＞ 

①ベテラン会員の皆様と入会年数の浅い会員と

の構成になっています。 

②ベテラン会員の皆様には知識と経験を余すこ

となく若い会員に伝えていただきたい。 

③入会年数の浅い会員は積極的にベテラン会員

さんとの親睦をはかって頂きたい。 

④結果、更なる会員同士の信頼関係が構築され

若い会員が自信をもって会員増強につなげて

いけると思っています。 

Ａ 川合会員、櫻内会員（増強委員）、   

諸隈会員（リーダー） 

Ｂ 小野会員、豊岡会員（増強委員）、   

小崎会員（リーダー） 

Ｃ 中里会員、佐々木会員、河野増強委員

長（リーダー） 

Ｄ 永保会員、黛会員、南会員（リーダー） 

 

 

                       

 

Ｅ 甲斐会員、伊倉会員、 

横江会員（増強委員・リーダー） 

Ｆ 田所会員、田後会員、 

藤本会員（リーダー） 

Ｇ 竹田会員、早川会員、 

大井会員（リーダー） 

Ｈ 丸子会員（増強委員）、阿部会員 

山口会員（リーダー） 

Ｉ 阪西会長、冣住会員、横溝会員、 

古屋会員（リーダー） 

＜丸福会の実施＞     

●9月より毎月第３水曜日実施 

会場：もんじゃ焼きダイニング『てっぱん』 

（JR相模原駅周辺寿司儀ビル２階） 

時間：１８時３０分～ 

実施日：９月２０日（水）、１０月１８日（水） 

１１月１５日（水）、１２月２０日（水） 

（２０２４年） 

１月１７日（水）、 ２月２１日（水） 

３月２０日（水）、 ４月１７日（水） 

５月１５日（水）、 ６月１９日（水） 

＜川合会員より＞ 

 私もグループに振り分けられているので、協力 

しながら、アドバイスもできたらと思います。 

会員増強にはいろいろな方法があり、私達が以 

前取り組んでいた方法を少しお話します。 

 ６人グループに分けて、家族ぐるみでやってい 

ました。ロータリーは、家族の協力なしでは出来 

ないので、お宅にお邪魔してロータリーの事を話 

したり、家族同士のお付き合いを持ちながら、会 

員増強をしていました。 

 勧誘については、私はお酒が好きなので、お酒 

を通して入会された方もたくさんいます。 

ロータリーは「足で働く広告塔」と言われるく 

らい、足を運び、仲間を増やし、仲間と一緒に奉 

仕活動をしていきましょう。 

①足を運ぶこと 

②仲間づくり 

今までやったことの無い取り組みをするのは、 

組織として、とても素晴らしい事です。皆さんと 

一緒に協力していきましょう。 （要約にて掲載） 

 

 



 

  

＜櫻内会員より＞ 

 昨年は、オブザーバーを呼べてなかったのですが、 

今年度は、グループでの増強をうまく利用して、オ

ブザーバーやゲストに来て頂き、例会で中ＲＣの事

を知ってもらい、入会に繋げていきたいと思います。 

（要約にて掲載） 

＜最後に・・・＞ 

目標９名の達成には正式入会の手続きをお願い

するうえでは２０２３年１２月までが勝負だと思

っています。 

         ↓ 

 各グループの皆様には８月中にリストアップし

て頂き、前半戦ご協力をお願いしたく思います。 

         ↓ 

 中ロータリークラブの明るい未来のためにも、改

ためて御協力の程、宜しくお願い致します。 

 

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。相変わらずの猛暑で始まっ

た今週です。暑さがそろそろ慣れても良いような気

もしますが、私は暑がりのせいか、まったく暑さに

慣れず汗をかきながら、そして多少ふらふらしなが

ら、先週は外回りをしておりました。 

毎週の話しにはなりますが、災害級の暑さと言わ

れています。体調にはくれぐれもご注意ください。 

さて、本日の会長の時間は何点かご報告がござい

ます。先ずは、先週 24日に伊倉青少年奉仕委員長、

佐々木地区インターアクト担当委員、阪西と 3人で

光明学園インターアクト部の金子先生に会長が替

わったことの挨拶と活動のようすをお伺いに行っ

て参りました。現在インターアクト部は 16 人で活

動しているとのことです。コロナ渦の真っ最中は活 

 

 

 

動もままならなかったようですが、その前は募金 

活動、体験学習など積極的に取り組んでいたとのこ 

とです。コロナ前の活動の写真をみせていただきま 

したら、学園の隣にある光明幼稚園での保育士体験 

、清掃活動、またセラピー犬活動、ズーラシアでの 

飼育体験、牧場体験など動物関係の活動に関心があ 

り、活動も多かったとのことでした。フィリピンへ 

の｢空飛ぶシューズ活動｣にも大変興味を持ってい 

ただいており、この活動を一緒にやっていきたいと 

おっしゃってくださっております。 

今年度はコロナも収まりつつあるため、これから 

より活発な活動をしていく予定とのことでした。 

ロータリーでも前年度にインターアクト対象の台湾 

留学の募集があり、光明学園からは 2名の候補者が 

あがっておりました。しかし、先々週、金子先生の 

方より、2名の候補者の追加をすることができない 

かと打診がございました。インターアクトを持って 

いる地区内 12クラブ 2名の 24名が MAXの人数なの 

ですが、募集締め切り後 24名に達しない場合は 2 

名の追加も認められるそうです。中クラブで 2名追 

加するということは、1名 7万円の負担なので 14万 

円の負担が増えることになります。予算に関わるこ 

とですので、先週夜間例会前に臨時理事会を開き話 

し合いをいたしました。そこで、意見は色々と出た 

のですが、インターアクトを応援していこうという 

意見にまとまり、奉仕会計の特別予算より 2名の追 

加分を支出することに決定いたしましたことをご 

報告させていただきます。もちろん、募集締め切り 

時点での人数により、行ける行けないが決まるので、 

最終的な決定はまだ先になります。インターアクト 

の積極的な活動を応援する分、スマイルもよろしく 

お願いいたします。 

次のご報告ですが、ロータリーは財団奨学生に対 

しての奨学金があります。ロータリー財団奨学生の 

著名人としては、国連の緒方貞子さん、宇宙飛行士 

の山崎尚子さんがいます。この奨学生になるには厳 

しい諸条件があり、本当に優秀な学生のみが選ばれ 

ます。そしてまず、地区内のロータリークラブの推 

薦が必要になります。今年度の応募締め切りは 10 

月 6日になるそうです。ここで、7月中旬に｢相模原 

ロータリークラブ｣より、推薦の申し込みが 2名あっ 

たが、相模原ロータリーだけで 2名引き受けるわけ 

（裏ページへ続く） 



 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

①河野会員増強委員長、本日のクラブフォーラ

ム、よろしくお願い致します。頑張って増強し

ていきましょう。 

②今月誕生日の皆様おめでとうございます。 

●甲斐 美利会員 

①79歳を迎えました。皆様のおかげで、元気に現 

役でやっています。 

②今後とも宜しくご指導お願い致します。 

●伊倉 正光会員 

①誕生日祝を頂きありがとうございます。 

②河野会員、クラブフォーラムよろしくお願いし

ます。 

●櫻内 康裕会員 

①誕生日祝を有難うございます。 

②クラブフォーラム、会員増強、河野増強委員長 

 よろしく願いします。 

●黛 裕治会員 

①８月お誕生日の皆様、おめでとうございます。 

②河野さん、会員増強宜しくです。 

●冣住 悦子会員、横溝 志華会員 

①８月の誕生日祝の皆様、おめでとうございま

す。 

②河野委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

●佐々木 敏尚会員 

本日誕生日祝の皆様、おめでとうございます！ 

●河野 崇会員 

①誕生日お祝いの皆様おめでとうございます。 

②本日、クラブフォーラム担当させて頂きます。 

 やる気満々ですので、皆様よろしくお願い致 

します。 

●南 篤史会員 

８月誕生日祝いの皆さん、おめでとうございま

す。  

本日のスマイル額 18,000円 

今年度の累計額   85,000円 

             

 

 

 

 

 

にもいかず当クラブで 1名引き受けてくれないかと

の打診がございました。グローバル奨学金希望だそ

うです。 

必ずしも合格するとは限りませんが、合格すれば 

当クラブからのカウンセラーの選出と若干の支出 

（2万円くらいと聞いています）が必要になります。 

もちろん奨学生の人物的なことが一番大切です

ので、やはり先週の臨時理事会で、この議題につい

て話し合い、履歴書を確認しながら、カウンセラー

に冣住会員が引き受けてくださったことも鑑み、面

接はもちろん行いますが、人物に問題が無ければ中

ロータリーが推薦クラブになることといたしまし

た。 

奨学生の方のお名前は杉野若葉さんという方で、

22歳になる女性です。青山学院大学の地域共生学部

地域共生学科の 4年生ということです。 

将来の目標は｢児童労働の解決に従事すること。

そのためには、英国の大学院で学び、国際労働機関

（ILO）に所属することを目標にしているとのこと

です。この件に関しまして、早速 22日の例会に相模

原ロータリークラブの松岡様と奨学生の杉野さん

がご挨拶に来てくださるそうです。締め切りもまだ

先ですし、合否ももちろんまだわかりませんが、才

能があり、将来が楽しみな若い人を応援できるのは、

本当に誇らしく、嬉しいことだと思います。 

22日にお会いできるのが楽しみですね。 

その他理事の中より、地区でのことをもっと知り

たい、新入会員にも知ってもらいたいという前向き

な話しも出て、当クラブで地区で活躍していただい

ている方に例会で地区のことについて、話しをして

いただく機会をもっと設けた方が良いのではない

かという意見も出ましたので、積極的に取り上げて

いきたいと思っております。本日はこのあとクラブ

フォーラムで増強について河野委員長よりお話し

がございますので、クラブフォーラムよろしくお願

いいたします。 

最後になりますが、この間行われた少年野球のこ

とが掲載されているタウンニュースを只今回覧し

ておりますので、ぜひご覧ください。 

それでは、本日は色々とご報告させていただきまし

たが、これで会長の時間を終わります。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・甲斐   美利会員  8 月  5 日       ・田所    毅会員  8 月 18 日  

・伊倉   正光会員  8 月 23 日       ・田後   隆二会員  8 月 26 日  

・佐々木  敏尚会員  8 月 27 日       ・櫻内   康裕会員  8 月 30 日  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        （概要にて掲載）  

🔶米山記念奨学会委員会          阿部  毅委員長  

米山奨学会事務局より「事業の基礎知識」が届ておりますので、  

目を通してください。８月４日からの世界大会に行ってきます。  

お世話になっている方がたくさん参加されますので、とても楽  

しみです。  

米山学友会世界大会の参加募集は 1,200 名でしたが、早々に満  

席になったそうです。  

１０月には米山月間で、朱さんに依頼し、卓話をして頂きます  

ので、そちらも楽しみですね。  

米山豆辞典につきましては、１０月頃にお話しできればと思っ  

ております。寄付の方もご協力宜しくお願いします。  

🔶ロータリー情報委員会          豊岡  淳委員長  

理事役員会での議題について、実施していきたいと思います。  

①新規会員さんへのオリエンテーションの実施。  

②地区出向者５名に地区での活動などを、話して頂きたい。  

③夜間例会前の３０分程度を使って、話してほしいと思います。  

④その他の委員会で報告したいことがありましたら、強制ではな  

いのですが、話せる方は皆さんに共有して頂きたいです。  

   ⑤９月の夜間例会から実施していきます。  

🔶地区米山学友会             早川  正彦委員  

７月３０日、米山学友会の総会が行われました。  

学友会委員長や地区委員の方が出席しました。８月５・６日に  

は茨城県世界大会がありますので、私も参加してきます。

《８月のお祝・入会記念日祝》  

 

＜委員会報告＞  



●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：黛 裕治 副委員長：冣住 悦子 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

                            櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605         南  篤史、山口 友彦、古屋 香織

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp          ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

≪朱奕琳さん(米山奨学生)より近況報告≫  

 

 

 

   ①９月１９日ガバナー公式訪問時話して頂きたい

内容について協議。 

    草薙ガバナー補佐より事前準備書類の提出依頼

があります。 

   【ガバナー公式訪問タイムテーブル】 

   ①ガバナー及び補佐打合せ 10：20～11：00 

   ②ガバナー懇親会     11：05～12：15 

   ③例会          12：30～13：00 

④ガバナー卓話      13：00～13：30 

   ⑤クラブ協議会（懇親会） 13：35～14：15 

   ⑥ガバナー総評      14：15～14：20 

    質問事項やそのほか内容については、会長、幹事

にてまとめて、次回の理事役員会までには皆さんへ 

   周知いたします。 

    内容の確認をして頂き、草薙ガバナー補佐へ事前

書類として提出致します。 

 

 

 

①第２７８０地区ガバナー事務所より 

    ありません 

   ②８月２２日の例会について 

相模原ＲＣ松岡忠義氏がロータリ財団奨学生の

推薦者をお連れします。 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 今月も奨学金ありがとうございます。 

 昨日、中間発表会が終わり、卒業論文につい 

ての報告もできました。今日から夏休みです。 

明日から中国に帰ってきます。 

 帰国しましたら、またご報告させて頂きます。 

  

 

 

８月 ８日 クラブフォーラム「奉仕活動について」 

担当：横溝奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

１５日 例会取止め 

２２日 イニシエイションスピーチ 

    担当：山口会員 

２９日 夜間例会 １８：３０点鐘 敦煌 

 

９月 ５日 ガバナー補佐訪問 

     「ガバナー公式訪問 2週間前にあたり」 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 ５名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/18) 

0 名 １００％ ８２．６％ 
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